



Rouyn-Noranda, le 16 avril 2024

7 podiums pour le Studio Rythme et Danse

La saison des compétitions s'est terminée le week-end dernier pour les troupes de compétition du Studio Rythme et Danse. En effet, les sept troupes compétitives ont dansé sur la scène de la compétition Hit The Floor Saint-Hyacinthe au Centre des Congrès du Sheraton Saint-Hyacinthe. Cette compétition de grande envergure regroupait près d'une centaine de studios de danse du Québec et de l'Ontario.

Les 48 élèves âgés de 6 à 19 ans ont présenté 9 numéros en compétition, avec des styles différents; jazz, lyrique et hip-hop. Ils travaillent leurs chorégraphies de compétition depuis le mois d'août dernier. Les 6 professeurs du volet compétition du Studio Rythme et Danse ont réussi encore une fois cette année à élever le niveau de compétition d'un cran et à faire rayonner les élèves dans un événement qui présentait plus de 1200 chorégraphies.

7 podiums

Quatre chorégraphies du Studio se sont classées au premier rang de leur catégorie respective :

- R&D Twinkle (Novice Trio Jazz Mini)
- R&D Sparkle (Novice small group Jazz Mini)
- R&D Shine (Novice small group Jazz Intermédiaire)
- R&D Vibz (Novice small group Choreo Senior)

Trois chorégraphies du Studio sont également arrivées en 2^{ème} et 3^{ème} position dans leur catégorie : R&D Shimmer (Novice small group Jazz Junior), R&D Shine (Novice small group Contemporain Intermédiaire) et R&D Kidz (Novice small groupe Choreo Junior).

En plus des distinctions remises à nos élèves, la compétition Hit the Floor est également l'occasion de voir des numéros de d'autres studios qui font partie de l'élite en compétition au Québec. C'est donc très formateur pour nos élèves et nos professeurs qui veulent sans cesse se renouveler et exceller dans la création de chorégraphies de compétitions.

Spectacle de fin d'année

L'évènement Hit The Floor Saint-Hyacinthe termine la saison de compétitions au Studio Rythme et Danse. Il est maintenant temps de mettre toutes nos énergies sur notre spectacle de fin d'année qui sera présenté le dimanche 9 juin au Théâtre du Cuivre de Rouyn-Noranda. Le spectacle « Tous les géants sont petits –

Patrice Michaud » mettra sur scène les rêves les plus fous des petits et des grands. Les numéros de compétition seront également présentés au public lors de ces représentations. Les billets seront en vente le jeudi 25 avril sur la plateforme ticketaccés.net

Merci à nos partenaires de compétition :

Blais Industries

Moreau

Caisse Desjardins de Rouyn-Noranda

Pépin Fortin Construction

Source : Geneviève Melançon
(819) 762-1434
Info@rythmeetdanse.ca

p.j.

4 photos (Troupes Twinkle, Sparkle, Shine et Vibz)